

:: COMO CONSECUENCIA DEL DESPLOME PETROLERO GLOBAL

Recortarían nota crediticia al país

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

Agencias calificadoras estarían considerando reducir la calificación crediticia de México debido al riesgo de degradación en la medida en que se prologuen los bajos precios del petróleo y estos logren afectar los ingresos fiscales del gobierno.

También estaría afectando el bajo crecimiento de la economía de Estados Unidos, en caso de que éste permanezca.

Joydeep Mukherji, res-

ponsable de la calificación soberana de México de Standard & Poor's, reconoció que la calificación del país está bajo estrés.

“La gran depreciación del peso mexicano aumenta la deuda en relación con el Producto Interno Bruto, lo que junto con la disminución de los precios del petróleo probablemente conducirá a una reducción de la calificación crediticia de Pemex y

del soberano mayor a la esperada anteriormente”, consideró el economista en jefe de Bank of America Merrill Lynch, Carlos Capistrán.

Por su parte, la directora de Análisis Económico-financiero de Banco Base, Gabriela Siller, dijo que al no ser México un país exportador neto de petróleo, implica una mayor probabilidad de un recorte en la calificación crediticia de Pemex. (Agencias)



FOTO: ARCHIVO

CERCA DE DISMINUIR
Fitch tiene en grado especulativo la nota de México